
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．文化財の観光活用について

　ア．佐伯城跡の観光活用について

　イ．歴史と文学の道について

　ウ．社会教育課と観光課との連携について

２．大手前交差点の安全対策について

３．佐伯地区の防災備蓄倉庫の設置場所について

１．スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）について

　ア．佐伯市におけるＳＳＷの現状について

　イ．人材確保について

　ウ．教職員への対応について

１．防災スピーカー及び防災・行政ラジオについて

２．職員の事務サポート体制及び共通認識について

３．JR佐伯駅への交通系ICカード導入の働きかけについて

１．学校体育館へのエアコン設置について

　ア．考え方について

　イ．設置計画について

２．少子化対策について

　ア．出会いの場の支援等について

　イ．出産・子育て応援給付金事業について

３．生命（いのち）の安全教育について

3 一問一答 本杉　貴志

4 一問一答 浅利美知子

1 一問一答 大野　達也

2 一問一答 染矢　和陽

令和４年12月６日（火）

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和４年12月６日・７日・８日・９日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．災害に強いまちづくりについて（停電対策）

　ア．風雨及び風倒木等の対策について

　イ．再生可能エネルギーの普及について

　ウ．指定緊急避難場所及び指定避難所の停電対策について

　エ．九州電力送配電株式会社等との連携について

　オ．電気を必要とする在宅医療への対策について

２．災害に強いまちづくりについて（断水対策）

　ア．佐伯市が管理する上水道（公営水道）について

　イ．公営水道の未普及地域について

３．周辺部地域のくらしへの支援について

１．地震・津波・台風等風水害の災害対策について

　ア．災害発生前の対策について（ハード面）

　イ．災害発生前の対策について（ソフト面）

　ウ．災害発生後の対策について

２．佐伯市役所における喫煙場所の設置について

　ア．佐伯市の現状について

　イ．喫煙場所の設置について

１．田中市長の政治信条にかける誠意と熱意について

２．性的少数者の支援に関する田中市政の対応について

　ア．「パートナーシップ制度」導入に対する制約の有無について

　イ．独自に本制度を導入しない理由について

３．興人送水管問題に対する田中市政の対応について

　ア．興人送水管問題に対する佐伯市の責任の認識について

　イ．興人送水管問題の今後の対応について

　ウ．訴訟の判決に対する認識について

１．災害時の避難について

　ア．台風14号の避難状況について

　イ．指定緊急避難場所における多目的トイレの設置について

　ウ．避難のための情報発信について

２．佐伯版ＳＤＧｓ「さいきオーガニックシティ」について

　ア．具体的な施策とビジョンについて

　イ．オーガニックシティと地域活性化について

　ウ．オーガニックシティ推進における今後の予算確保について

１．財政指標から見えてくる地区要望の実施率の低さの原因について

　ア．地区要望の実施率について

　イ．地区要望に対する予算措置について

　ウ．各種財政指標について

　エ．財政状況の市民向けの公示方法について

２．基金について

　ア．基金管理の現状について

　イ．基金の繰替え運用について

３．生産年齢人口の減少について

　ア．産業の維持に向けた対策について

　イ．外国人労働者について

令和４年12月７日（水）

9 一問一答 西條　隆洋

5 一問一答 髙司　政文

6 一問一答 御手洗秀光

7 一問一答 山野内眞人

8 一問一答 梶川　善寛



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市自転車活用推進計画について

　ア．レンタサイクルについて

　イ．自転車通行区間と駐輪場の整備状況について

　ウ．サイクルステーションの設置状況について

　エ．公共交通機関との連携について

　オ．自転車利用による健康増進施策について

　カ．計画推進のための予算確保について

２．グリーンスローモビリティの実証実験について

１．台風14号について

　ア．台風14号の被害について

　イ．停電時の対応について

　ウ．屋外防災スピーカーの故障について

２．建設工事の入札不調について

　ア．入札不調の要因について

　イ．単品スライド条項の運用改定について

１．資産運用について

　ア．基金の運用について

　イ．普通財産の運用について

２．カーボン・クレジット制度の活用について

　ア．Ｊ－クレジットについて

　イ．Ｊブルークレジットについて

３．総合計画（後期基本計画）の策定について

　ア．アンケート調査について

　イ．市民評価について

　ウ．財政的検証と対応について

１．指定管理者制度について

　ア．制度に対する市の考え方について

　イ．観光施設である高平キャンプ場の現状、取組について

２．生活困窮者の支援について

１．子育て支援について

　ア．現状について

　イ．無園児について

　ウ．低出生体重児について

　エ．こども家庭センターについて

２．所有者不明土地について

　ア．現状等について

　イ．令和５年４月に改正される民法について

　ウ．相続登記の義務化について

13 一問一答 井上　清三

14 一問一答 後藤　勇人

11 一問一答 塩月　健治

12 一問一答 髙橋　圭一

令和４年12月８日（木）

10 一問一答 大﨑　栄治



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．水産振興について

　ア．まき網漁について

　イ．鶴見市場について

　ウ．全国豊かな海づくり大会について

２．佐伯市総合運動公園の活用について

　ア．スポーツツーリズムの推進について

　イ．宿泊研修施設セミナーハウスはぐくみについて

　ウ．佐伯中央病院スタジアムについて

１．有機農業施策の推進について

２．有機栽培米について

　ア．学校給食への今後の提供について

　イ．支援策について

　ウ．技術的支援体制について

　エ．堆肥供給について

３．学校給食への有機野菜の提供について

　ア．農家数等の状況について

　イ．支援策等について

　ウ．有機食材への助成について

　エ．食材の公共調達について

４．学校給食費の無償化について

令和４年12月９日（金）

15 一問一答 廣津留龍二

16 一問一答 本田　房代


